

Challenge

東和中学校 2年学年通信
2021年11月28日(月)NO. 8

東和中学校 文化祭

感夢量 ~夢の彼方へさあ行こう!~

11月2日(火)に文化祭が行われました。合唱コンクールや東中生の主張など、とても盛り上がりました。2年生の生徒たちも、それぞれの委員会での役割などを果たし、とても頑張ってくれました。ここで感想をいくつか紹介します。



2年1組 男子

11月2日火曜日、東和中学校で、文化祭がありました。

まず、3年生のオープニングからはじまり、そのオープニングでは、3年生が夢を語っていました。しかし一人の生徒が、「夢がない」と言っていました。「じゃあ、みんなで夢を探しに行こう。」と言ってオープニングは終わりました。

そして、その後に合唱コンクールがあり、僕は二番目ということになりました。いつも練習では、みんなふざけたり笑っていたりしていましたが、それでも練習はしっかりしていました。一番初めの3組の歌声はとっても上手で、「この後に、ちゃんと歌えるかなあ。」と思いながら見ていました。そしてついに、僕らの番がきました。「大丈夫。ちゃんと練習してきたじゃん。」と思いながら、ステージの上に上がりました。その瞬間、みんなの視線が一気にステージに集まり、とても緊張してしまい、いつもの大きい声が出ませんでした。

そして、運命の結果発表がきました。去年、優勝しているので今年も優勝すれば、2連覇！ということになるのですが、惜しくも優勝できずちょっと悔しいですが、合唱コンクールはとても楽しかったです！



2年2組 女子

私は文化祭を終えて、コロナがある中でも楽しく充実した文化祭になったと思いました。

私の中で印象に残ったことは3つあります。

まず、文化祭前のことです。私は実行委員だったので遅くまでのこっていたのですが、原稿を考えたり、ポスターの色塗りの手伝いをしたりと色々な経験ができました。暗くなってから家に帰るのも達成感があって良かったです。

2つ目は、合唱コンクールについてです。本番のときにマイクがおかしくなるというトラブルがおきた時、私は動揺してしまったので後悔しています。トラブルがあっても、臨機応変に対応する力がほしいと思いました。歌の面では、全体的に声が出るようになっていたので練習して良かったと思いました。私自身も、恥ずかしがらずプレッシャーにも負けず頑張ってお歌うことができたので満足しています！

3つ目は、3年生についてです。こんな大変な中、あんなに楽しめる文化祭を企画してくれて、文化祭まで遅くまで残って準備してくれたのが本当にすごいと思いました。体育館に集まったときは場を盛り上げるために一発芸をして笑わせてくれたり、本当に尊敬しました。私も沢山の人の引っ張って行けるような3年生になりたいです！

2年2組 女子

11月2日に文化祭がありました。

合唱コンクールでは、みんなで放課後練習したりしました。実行委員になったので、みんなを引っかれるかどうか不安だったけど、クラスみんながしっかり練習をしてくれてよかったです。当日までクラス紹介が決まなくて焦ったけどし

っかり言えました。練習では声がみんなあんまり出てなかったけど、本番では声がみんな出ていて一丸となれました。本番では緊張したし、最優秀賞は3組になって優勝旗も貰えなかったけど、とてもいい思い出になりました！

東中生の主張では、みんなそれぞれの夢を語っていて応援したくなりました。自分はまだあんまり夢がないのでこれから探していきたいです。

各委員会の出し物では、コロナ禍でも安心して楽しめるような工夫がされていて 1年生から3年生まで全校生徒がたのしめる文化祭でした。フィナーレでは誰も絶対1回は見たことがあるおかあさんといっしょが再現されていてとても懐かしかったです！

来年は自分たちが中心となって文化祭をつくっていかないといけないので、今年の3年生を見習って、全校生徒が楽しめる文化祭をつくっていきたいです。そして大人になったときにいい思い出だねって言えるような文化祭にしたいです！



2年3組 女子

11月2日に文化祭がありました。

文化祭では、各委員会の出し物と執行部の出し物と吹奏楽部の演奏会がありました。文化祭の各委員会の出し物では、自分は図書委員だったので「メイキング・ポエム」という図書委員の出し物を担当しました。メイキング・ポエムでは、たくさんの方が出し物に参加してくれたので嬉しかったです。

次に、自分たちが合唱コンクールで歌った歌は、「次の空へ」という歌です。次の空へという歌は自分たちにはこの歌が合うと思って選んだ曲で、一番印象的だったので選びました。合唱コンクールでは自分たちが精一杯練習したおかげで成功し、総合優勝を取ることができました。

午後の部の吹奏楽部の演奏では、吹奏楽部の人たちの素晴らしい演奏を聴くことができ楽しかったです。また午後の文化祭のときに自由に回っていいということになって、嬉しかったことと、各委員会での出し物で報道委員のクイズラリーをしてとても楽しかったです。

最後に去年は最後までリモートだったけど、今年の後半は実際に動いて行くことができたので、もっと面白かったです。文化祭最高でした。



- | | |
|--------|--------------------------------|
| 1日(水) | 木曜授業 |
| 2日(木) | 水曜授業 掃除・あすなろ無し
部活動休養日 定時退校日 |
| 3日(金) | スクールカウンセラー来校日(午後) |
| 7日(火) | 評価テスト(国語・理科・数学) |
| 8日(水) | 部活動休養日 定時退校日 |
| 10日(金) | スクールカウンセラー来校日(午前) |
| 15日(水) | 部活動休養日 定時退校日 |
| 17日(金) | スクールカウンセラー来校日(午後) |
| 20日(月) | 短縮4限 |
| 21日(火) | 通知表渡し 短縮4限 |
| 22日(水) | 通知表渡し 短縮4限 |
| 23日(木) | 通知表渡し 短縮4限 |
| 24日(金) | 2学期終業式 部活動休養日 定時退校日 |

